



LA CNS REFUERZA ATENCIÓN A POLICÍAS HERIDOS EN PAROTANI Y CAPINOTA



La atención de los policías heridos en los conflictos de Parotani y Capinota sigue siendo una prioridad para la Caja Nacional de Salud (CNS). Desde la noche del lunes 4 de noviembre y durante la madrugada del martes 5, el Hospital Obrero N.º 2 recibió a cuatro uniformados heridos en los operativos de desbloqueo. La directora del hospital, Dra. Yolanda Canqui, indicó que dos de los policías presentaron heridas por esquirlas de piedra tras la explosión de dinamita y, luego de ser atendidos, fueron dados de alta. El tercer paciente, se encuentran internado con un TEC moderado, con múltiples contusiones en el cuerpo, se encuentra en observación y en estado estable. El último, que ingresó en horas de la mañana y refiere haber estado secuestrado por 12 horas, presenta una

herida abierta en la cabeza, golpes y se le realizarán los exámenes complementarios pertinentes.

El Dr. Marcelo Toko Chávez, administrador regional de la CNS, destacó el compromiso de la institución para brindar atención inmediata y de calidad a los afectados en coordinación con el Dr. René Delgado, gerente general y el Ministerio de Salud y Deportes. "Hemos implementado un plan estratégico con equipos especializados en Traumatología, Cirugía y Emergencias para hacer frente a las situaciones más graves", expresó el Dr. Toko. Asimismo, anunció que el periodista internado el pasado viernes, después de haber sido sometido a una cirugía, ya fue dado de alta. También, mencionó que se desplegaron dos





martes, 5 de noviembre de 2024

LA CNS REFUERZA ATENCIÓN A POLICÍAS HERIDOS EN PAROTANI Y CAPINOTA



ambulancias con personal de salud en Parotani, realizando atención y primeros auxilios las 24 horas del día. Durante el fin de semana, alrededor de 45 personas han recibido atención por diversos problemas, incluyendo golpes, intoxicación por gases lacrimógenos y afecciones gastrointestinales.

El esfuerzo continuo de la CNS, tanto en el hospital como en los lugares de conflicto, subraya la importancia de una atención médica rápida y eficiente en medio de situaciones de alto riesgo. Mientras el conflicto persiste, la CNS sigue demostrando su capacidad y compromiso para cuidar la vida y bienestar de la población.

